

Mobilität nach Österreich



Am 1. Mai 2022, 10:38 Uhr, war es soweit: Die Schülerinnen und Schüler der Berufsschule I Coburg starteten zu ihrem dreiwöchigen Auslandspraktikum vom Bahnhof Coburg aus nach Österreich. Bis zum 21. Mai stehen Praktika in österreichischen Firmen auf dem Programm.

In Coburg sind die Auszubildenden bei den Firmen GEISS Seßlach, KAESER Coburg, LASCO Coburg, WALDRICH Coburg und SCHUMACHER Ebersdorf beschäftigt.

Neben neuen beruflichen Erfahrungen in den österreichischen Firmen stehen auch das Kennenlernen von Land und Leuten mit auf dem Programm.

Nach gut 5 Stunden Fahrzeit über München und Salzburg war das Ziel Vöcklabruck in Oberösterreich erreicht.

Auf der Hinfahrt wurden die Schülerinnen und Schüler von unserem Coburger Berufsschullehrer Tobias Bärmann begleitet. Gleich nach der Ankunft wurden schon erste Erkundungen unternommen und ein Gruß an die Heimat geschickt.

Michael Müller von der HTL Vöcklabruck hat die Coburger am 2. Mai zu den österreichischen Firmen begleitet und dort vorgestellt. Er ist auch der Ansprechpartner für unvorhergesehene Ereignisse. Ansonsten werden die Auszubildenden aus Coburg ihren Aufenthalt selbst organisieren.



Erste Tag in Österreich klang mit einem gemeinsamen Abendessen im Hotel Lindner aus, wo unsere Schülerinnen und Schüler für die drei Wochen untergebracht sind.

Voller Erwartung sahen sie dem ersten Arbeitstag in Österreich entgegen.